
 

令和２年度 

北広島市保健福祉計画検討委員会 

第１回 高齢福祉部会 
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◇北広島市保健福祉計画検討委員 

 出席者：三瓶委員（部会長） 
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櫻井委員 
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◇事務局 

出席者：工藤高齢者支援課長 

青木高齢者支援課主査 

影久健康推進課主査 

浜山高齢者障がい者相談担当主査 

布施高齢者支援課主査 

宮本高齢者支援課主査 

佐々木高齢者支援課主任 

人見株式会社サーベイリサーチセンター北海道事務所長 

林株式会社サーベイリサーチセンター北海道事務所主任 

 

◇傍聴者 0 名 

 

 

 

 

 

 

議事概要 



《議事概要》 

 

１ 開 会 

 

２ 部会委員紹介・事務局紹介 

（自己紹介） 

 

３ 部会長選出 

  部会長選出については、委員の互選により決定することとなっており、三瓶委員を選出 

 

４ 職務代理者の指名 

  職務代理者については、部会長が指名することとなっており、三瓶部会長が對馬委員を指名 

 

５ 説明事項（事務局説明） 

（１）高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画について 

  （質問、意見等） 

    委 員：新型コロナウイルスに関わることで、計画策定において用意した方がいいことな

どが国から示されているか。 

   （回 答） 

    事務局：国の方から全国の担当課長を集めた書面会議において、災害・新型コロナウイル

スに対応した記載を求められているので、これからのスケジュールの中で検討し

ていく。 

（２）介護保険事業に関連する法改正の概要について 

    （質問、意見等なし） 

 （３）計画策定及び検討委員会のスケジュールについて 

    （質問、意見等なし） 

（４）日常生活圏域ニーズ調査について 

   （質問、意見等） 

    委 員：ニーズ調査を次期計画に活かすということだが、新型コロナウイルスに関 

わる部分で、例えば「外出を控えていますか」、「友達の家を訪ねていますか」、 

「ボランティアグループの参加について」など流行前の調査結果をどのように  

活用していくのか、市としての考えはあるのか。 

    （回 答） 

     事務局：新型コロナウイルスの終息時期が見えないので、どのように考えていくのかは

今後検討していく。 

（５）在宅介護実態調査の実施について 

    （質問、意見等はなし） 

 



（６）施設等整備に係る意向調査の実施について 

   （質問、意見等） 

委 員：調査手法は市ホームページに掲載となっているが、どのような施設を対象とする 

考えなのか。 

（回 答） 

事務局：規制がかかる施設整備に関わるアンケート調査を考えており、市内の事業所だけ

でなく、市外からの参入も考えられるため市ホームページでの掲載を考えている。 

 

６ その他 

  （なし） 

 

７ 閉会 

 

 

 

                                     19：30 閉会 


